

めでたく満100歳

すげの
菅野 カツイさん(上葉木坂)



この世に生を受けて一世紀。4月22日に菅野カツイさん(上葉木坂)がめでたく満100歳を迎えられ、二本松市からは賀寿状、福島県からは賀寿状と木杯が贈られました。菅野さんの長寿の秘訣は「よく寝て、よく話すこと」だそうです。菅野さんのますますのご長寿をお祈りいたします。



生活支援体制整備事業

第1回第1層協議体会議を開催しました



2040年。高齢者人口がピークを迎える時代がやってきます。来るべきその時に向け、住民一人ひとりの暮らしや生きがいを地域とともに創る「地域共生社会」の実現を目指し、市全体の支援体制について検討する第1層協議体が開催されました。(制度の内容は、広報にほんまつ令和3年9月号をご覧ください。)



英語指導助手(A L T)として二本松へ
スチュワート オータム モザエ

Stewart Autumn Mozhaeさん



英語指導助手(A L T)として、Stewart Autumn Mozhaeさんが二本松に赴任しました。出身は、福島と同じく桃で有名なアメリカ合衆国ジョージア州で、二本松一中、二本松二中を担当します。



アルプスがふたつ映えるまち駒ヶ根

長野県駒ヶ根市長が二本松を訪問



青年海外協力隊(JICA)訓練所のある都市同士として友好都市協定、また、災害時の相互応援に関する協定を締結している長野県駒ヶ根市の伊藤祐三市長が二本松市を訪れ、JICA訓練所やげんきキッズパークにほんまつなどを視察しました。

JICA訓練所の朝河桜前
左から伊藤駒ヶ根市長、
田中宏幸 JICA二本
松訓練所所長、三保市
長



長命工業団地に進出

株式会社カネイチ運輸と
土地売買契約書に調印



5月2日、調印式が二本松市役所で行われました。株式会社カネイチ運輸は一般貨物自動車運送業・倉庫業を展開し、長命工業団地には、倉庫を建設する予定です。

遊佐和博代表取締役社長(右)と三保市長



3月16日発生福島県沖地震

東京都から職員の応援を受けました



3月28日から4月22日まで、延べ32人の東京都職員が二本松市に応援に入り、り災証明の発行や家屋等の被害調査の業務の応援に当たりました。

